

No. 47937

Multilateral

Treaty of Nice amending the Treaty on European Union, the treaties establishing the European Communities and certain related acts (with protocols, final act and declarations). Nice, 26 February 2001

Entry into force: *1 February 2003, in accordance with article 12*

Authentic texts: *Danish, Dutch, English, Finnish, French, German, Greek, Irish, Italian, Portuguese, Spanish and Swedish*

Registration with the Secretariat of the United Nations: *Italy, 1 October 2010*

Only the authentic English and French texts of the Treaty, Protocols, Final Act and Declarations are published herein. The other authentic texts of the Treaty and its attachments are not published herein, in accordance with article 12 (2) of the General Assembly Regulations, to give effect to Article 102 of the Charter of the United Nations, as amended, and the publication practice of the Secretariat.

Multilatéral

Traité de Nice modifiant le Traité sur l'Union européenne, les traités instituant les communautés européennes et certains actes connexes (avec protocoles, acte final et déclarations). Nice, 26 février 2001

Entrée en vigueur : *1^{er} février 2003, conformément à l'article 12*

Textes authentiques : *danois, néerlandais, anglais, finnois, français, allemand, grec, irlandais, italien, portugais, espagnol et suédois*

Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies : *Italie, 1^{er} octobre 2010*

Seuls les textes authentiques anglais et français du Traité, Protocoles, Acte final et Déclarations sont publiés ici. Les autres textes authentiques du Traité et pièces jointes ne sont pas publiés ici, conformément aux dispositions du paragraphe 2 de l'article 12, des réglementations de l'Assemblée générale, en application de l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tel qu'amendé, et de la pratique dans le domaine des publications du Secrétariat.

Participant	Ratification	
Austria (with declaration)	8 Jan	2002
Belgium	26 Aug	2002
Denmark (with declaration)	13 Jun	2001
Finland	29 Jan	2002
France	19 Oct	2001
Germany (with declaration)	11 Feb	2002
Greece (with declaration)	29 May	2002
Ireland	18 Dec	2002
Italy	4 Jul	2002
Luxembourg (with declaration)	24 Sep	2001
Netherlands (with declaration)	28 Dec	2001
Portugal (with declaration)	18 Jan	2002
Spain (with declaration)	27 Dec	2001
Switzerland	25 Jan	2002
United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland	25 Jul	2002

Note: The texts of the declarations and reservations are published after the list of Parties.

Participant	Ratification	
Allemagne (avec déclaration)	11 févr	2002
Autriche (avec déclaration)	8 janv	2002
Belgique	26 août	2002
Danemark (avec déclaration)	13 juin	2001
Espagne (avec déclaration)	27 déc	2001
Finlande	29 janv	2002
France	19 oct	2001
Grèce (avec déclaration)	29 mai	2002
Irlande	18 déc	2002
Italie	4 juil	2002
Luxembourg (avec déclaration)	24 sept	2001
Pays-Bas (avec déclaration)	28 déc	2001
Portugal (avec déclaration)	18 janv	2002
Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord	25 juil	2002
Suisse	25 janv	2002

Note: Les textes des déclarations et réserves sont reproduits après la liste des Parties.

Declaration made upon Ratification

AUSTRIA

Déclaration faite lors de la Ratification

AUTRICHE

[ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS]

With regard to the Declaration by Greece, Spain and Portugal on Article 161 of the Treaty establishing the European Community, Denmark, Germany, the Netherlands and Austria declare that that Declaration is without prejudice to actions of the European Commission, in particular with respect to its right of initiative.

[FRENCH TEXT – TEXTE FRANÇAIS]

En ce qui concerne la déclaration de la Grèce, de l'Espagne et du Portugal relative à l'article 161 du traité instituant la Communauté européenne, le Danemark, l'Allemagne, les Pays-Bas et l'Autriche déclarent que cette déclaration n'a pas pour effet de préjuger l'action de la Commission européenne, notamment son droit d'initiative.

Declaration made upon Ratification

Déclaration faite lors de la Ratification

DENMARK

DANEMARK

[ENGLISH TEXT – TEXTE ANGLAIS]

With regard to the Declaration by Greece, Spain and Portugal on Article 161 of the Treaty establishing the European Community, Denmark, Germany, the Netherlands and Austria declare that that Declaration is without prejudice to actions of the European Commission, in particular with respect to its right of initiative.

[FRENCH TEXT – TEXTE FRANÇAIS]

En ce qui concerne la déclaration de la Grèce, de l'Espagne et du Portugal relative à l'article 161 du traité instituant la Communauté européenne, le Danemark, l'Allemagne, les Pays-Bas et l'Autriche déclarent que cette déclaration n'a pas pour effet de préjuger l'action de la Commission européenne, notamment son droit d'initiative.